


町長室から 田上町長 佐野 恒雄

六月から記録的な暑さが続いています。お盆が過ぎ、朝晩の気温が下がり過ごしやすくなるのを心待ちにしています。

毎年お盆には、先祖への供養と平和への願いに思いを馳せますが、今年は、ロシアによるウクライナ侵攻があり、戦争の早期解決と平和への思いが強くなっています。

さて、六月より二期目の町政運営を担わせていただくこととなりました。町民の皆様に感謝いたしますと共に、皆様の期待に応えられるように、身を粉にして全力で取り組んでまいります。今後も「町長室から」を通して、町長室（町長職）に往来する出来事や私の想いを、町民の皆様にお届けできればと考えています。

ところで、所信表明でも述べましたが、民間不動産業者の調査に基づく「新潟県の自治体 街の住みこちランキング」において、一位聖籠町、二位新潟市中央区、三位新潟市西区に次いで、四位に田上町がランкиングされました。ランキングの基になった因子別順位では「静かさ・治安」の項目で一位、「防災」と「物価・家賃」の項目で二位、「親しみやすさ」と「自然・観光」の項目が六位となっていました。これは、それぞれの市町村に住んでいる方からの評価に基づくランキングだそうです。大変嬉しいことです。道の駅や交流会館、地域学習センター等のにぎわいの創出も大きく影響していると感じています。

今後も、「誰もがずっと住み続けたいまちたがみ」の実現に努めてまいります。